



La agenda incluye la segunda sesión de la comisión de Alto Nivel para el desarrollo del Corredor Bioceánico Vial y una visita al complejo fronterizo de Colchane para evaluar la implementación del reciente tratado con Bolivia.

Ministra del Interior y Ministro de Economía visitarán Tarapacá para abordar avances del Corredor Bioceánico y fortalecer cooperación fronteriza

Este próximo lunes y martes, la región de Tarapacá será sede de importantes actividades encabezadas por la Ministra del Interior, Carolina Tohá, y el

Ministro de Economía, Fomento y Turismo. Su visita tiene como objetivo principal avanzar en temas clave relacionados con el desarrollo del

Corredor Bioceánico Vial y reforzar la cooperación fronteriza con Bolivia. La agenda comenzará con la segunda sesión de la comisión de Alto

Nivel para el desarrollo del Corredor Bioceánico Vial, una instancia que reunirá a diversas autoridades como el Gobernador Regional, el Ministro

de Obras Públicas, el Ministro de Transporte, la Subsecretaría de Hacienda, la Subsecretaría de Agricultura y la Delegada Presidencial de Tarapacá. Durante la sesión se revisarán los compromisos adquiridos, los avances logrados hasta la fecha, el plan de acción presupuestario y los temas pendientes por resolver, además de los próximos pasos a seguir para fortalecer este importante proyecto de integración regional.

El martes, la Ministra Tohá visitará el complejo fronterizo de Colchane, donde evaluará en terreno el funcionamiento del paso fronterizo en el contexto del reciente tratado firmado con la República de

Bolivia. La visita busca verificar la operatividad del convenio binacional y su impacto en la gestión migratoria y comercial entre ambas naciones, clave para el desarrollo del Corredor Bioceánico.

Este proyecto estratégico busca consolidar a Chile como un eje de conexión entre el océano Atlántico y el Pacífico, fomentando el desarrollo económico y logístico de la región de Tarapacá y del norte de Chile. La visita de las autoridades reafirma el compromiso del gobierno con avanzar en la integración y en fortalecer la infraestructura y coordinación necesarias para cumplir con los objetivos del corredor.